

Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System Kepada Warga Binaannya

Sukabumi - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Nov 7, 2023 - 10:23



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Door To Door System

Sukabumi, 07 November 2023 - Hari Selasa pukul 08.30 WIB, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim, Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat. Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat setempat.

Dalam kunjungan tersebut, AIPDA Lukky memberikan berbagai himbauan yang berkaitan dengan program Kapolres Sukabumi yang dijelaskan dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Salah satu aspek penting dari kegiatan ini adalah mendorong warga untuk berbicara dan berbagi informasi dengan Bhabinkamtibmas. Masyarakat diundang untuk curhat kepada AIPDA Lukky, sehingga permasalahan dan kekhawatiran mereka bisa segera diatasi.

Selain itu, warga didorong untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Jika mereka menemukan kendala atau memiliki informasi terkait dengan kamtibmas, mereka diingatkan untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian melalui WhatsApp di nomor 085798224200.

AIPDA Lukky juga memberikan pesan khusus kepada remaja, anak-anak, dan wanita untuk menjauhi kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, serta penggunaan knalpot bising/brong. Upaya ini bertujuan untuk mencegah terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Datarnangka. Masyarakat diimbau agar segera melaporkan kejadian-kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas jika mereka mengetahui atau mendengar informasi terkait TPPO.

Terakhir, masyarakat diminta untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara dibakar dan tidak membakar sampah sembarangan demi menjaga lingkungan yang aman dan bersih.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan komitmen Bhabinkamtibmas dalam menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat sambil mendorong kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Demikian laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, dalam upaya memastikan kondisi wilayah tetap terkendali dan aman.